学年だより

渋谷区立上原中学校 第2学年

令和3年2月19日(金) NO. 41

・・・・し合う大切さ

鎌倉校外学習に向けて各クラス班ごとに、コースづくりを行いました。今年は職場体験もできず、体験的な学習がなかなかできない中、自分の意見、友達の意見を尊重し合いながら、探究テーマに沿ったコース決めが行われました。順調に話し合いが進んだ班もあれば、何人かにまかせっきりで、班員バラバラな状態で行っている班もあったりして。友達との折り合いが悪く、担任の先生を交えて班員同士が話をする中でだんだんとまとまって行く班もありました。

ところで鎌倉校外学習を通して「・・・し合う力」をつけているのを意識したことがありますか。世の中気の合う人ばかりではありません。いろいろな人と話し合い、意見を交わす中で一つのものを作っていく体験活動なのです。体育祭の時にも、全員リレーの順番や、学年種目のメンバーを話し合いで決めた過程もそうですね。リーダーは特に周囲に気を配り進めています。リーダーが気持ちよく話合いが進められるように周りのメンバーは協力しなければなりません。

3年生になると6月に京都・奈良への修学旅行が予定されています。ですからもうすぐ今度は修学旅行のコース決めがあるわけです。今回の成功?失敗?を生かしていけることを願っています。







生徒会スローガン

生徒会のメンバーが、スローガンを作成しました。生徒会のメンバーが生徒の意見を吸い上げ、考え、 企画し、話し合いを続けています。今後の活躍を期待したいと思います。



春ですねー!





日本文化部の生け花が玄関前や階段の途中に飾られています。毎週時期折々の花が生けられ、春を届けてくれています。いつも何とも優雅な気持ちにさせてくれます。みなさんはどんなことを感じていますか。

来週の時間割

| | 2月22日(月) | | | | | | 2月24日(水) | | | | | |
|----|----------|----|-----|-----|-----|---------|----------|----|----|-----|-----|---|
| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1組 | 学活 | 理科 | 社会 | 数学 | 英語 | 総合 | 社会 | 美術 | 理科 | 英語 | 国語 | |
| | 篠原 | 三次 | 小林 | 少人数 | 少人数 | | 前澤 | 柿﨑 | 三次 | 少人数 | 佐藤 | |
| 2組 | 学活 | 音楽 | 数学 | 理科 | 国語 | A //A | 体育 | 社会 | 社会 | 美術 | 英語 | |
| | 荒川 | 今井 | 少人数 | 三次 | 佐藤 | 総合 | 勝又 | 小林 | 前澤 | 柿﨑 | 少人数 | |
| 3組 | 学活 | 国語 | 数学 | 音楽 | 理科 | | 国語 | 社会 | 美術 | 社会 | 英語 | |
| | 才丸 | 佐藤 | 少人数 | 今井 | 三次 | 総合 | 佐藤 | 前澤 | 柿﨑 | 小林 | 少人数 | |

| | 2月25日 (木) | | | | | | | | | | |
|----|-----------|-----|----|----|----|----|--|--|--|--|--|
| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | | | | | |
| 1組 | 技術 | 体育 | 音楽 | 国語 | 国語 | 道徳 | | | | | |
| | 大野 | 勝又 | 今井 | 佐藤 | 板垣 | 荒川 | | | | | |
| 2組 | 国語 | 英語 | 国語 | 理科 | 技術 | 道徳 | | | | | |
| | 板垣 | 少人数 | 佐藤 | 三次 | 大野 | 加藤 | | | | | |
| 3組 | 理科 | 英語 | 技術 | 国語 | 体育 | 道徳 | | | | | |
| | 三次 | 少人数 | 大野 | 板垣 | 勝又 | 篠原 | | | | | |

学年末テスト

- 2月26日(金)
- I 英語 2 社会 3 理科
- 2月27日(土)
- l 国語
- 2数学
- 3保健体育
- 4技術・家庭